

#TARIFVERHANDLUNGEN 27. Oktober 2022

BAHN-BKK: Tarifrunde 2022 - neuer Termin für Nachverhandlungen

Im Tarifabschluss zur Tarifrunde 2022 bei der BAHN-BKK hat die EVG mit der Arbeitgeberseite ausgehandelt, dass die Tarifverhandlungen unmittelbar nach Verabschiedung des Finanzstabilisierungsgesetz (GKV-FinStG) wieder aufgenommen werden.

Das Ziel der EVG ist es, eine positive Weiterentwicklung des aktuellen Tarifabschlusses durchzusetzen. Vor diesem Hintergrund hat die Verhandlungskommission der BAHN-BKK die Tarifverhandlungen am 21. Oktober 2022 wieder aufgenommen.

Die Arbeitgeberseite erläuterte, dass sich durch das Finanzstabilisierungsgesetz (GKV-FinStG) zum jetzigen Zeitpunkt kein weiterer finanzieller Spielraum zu einer positiven Anpassung des Tarifergebnisses ergeben würde.

Da die Arbeitgeberseite mögliche Marktentwicklungen und die tatsächlichen Auswirkungen des GKV-FinStG für die BAHN-BKK final bewerten möchte, haben wir vereinbart, die Tarifverhandlungen Anfang 2023 wieder aufzunehmen.

Voraussetzung hierfür war die Zusage der BAHN-BKK, alle finanziellen Spielräume für unsere Kolleginnen und Kollegen zu nutzen, um den Tarifabschluss 2022 entsprechend positiv zu beeinflussen. Wir erwarten bis dahin entsprechende arbeitgeberseitige Angebote.

Ein neuer Tarifverhandlungstermin wurde für den 24. Februar 2023 vereinbart. Die EVG setzt sich dafür ein, dass sich der Tarifabschluss für die EVG-Kolleginnen und Kollegen bei der BAHN-BKK im neuen Jahr positiv weiterentwickelt.

Downloads



Aushang

(PDF, 156.63 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.) (/fileadmin/user_upload/22-10-27_Info_Tarifpolitik_-_BAHN-BKK_-_Nachverhandlungen_ausgesetzt.pdf)